Excélsior Sección: Comunidad 2024-01-09 02:35:17

248 cm²

Página: 15

1/1



Arrastra Ernestina a Clara

 La oposición mostró que se mantiene fuerte y unida rumbo a las elecciones del 2 de junio.

La derrota de **Ernestina Godoy** en el Congreso de la Ciudad de México, donde fue rechazada para un segundo periodo como fiscal general de la capital del país, representa un duro golpe no sólo para ella, sino para el oficialismo en general.

Para Morena, porque la oposición mostró que se mantiene fuerte y unida rumbo a las elecciones del 2 de junio, y que ni con un operativo montado desde el gobierno capitalino y apoyado por Palacio Nacional pudieron doblegarlos.

A pesar de ser minoría, los diputados opositores resistieron amenazas y presiones, incluyendo agresiones, persecución política y ofertas millonarias por sus votos. Eso deja mal parado a un partido que tiene todo a su disposición y no es capaz de imponerse ni a la mala.

Otra derrotada es Claudia Sheinbaum, candidata oficialista a la Presidencia de la República, quien desde 2021 no ve la suya en la ciudad, pues, además del desplome de Ernestina, antes ya se le había caído la candidatura de Omar Hamid García Harfuch para sucederla en la CDMX.

La salida de **Godoy** deja a la exjefa de Gobierno sin la protección que requiere para evitar que, ante una eventual derrota, su equipo o ella misma pudieran ser investigados, pues es imposible que se nombre nuevo fiscal en esta administración; habrá que ver cómo queda la siguiente.

Pero quizá la más afectada es Clara Brugada, pues la

victoria opositora levanta no solamente el ánimo de la alianza PRI, PAN, PRD, sino de la ciudadanía que no quiere a la 4T, y con esto comprueba que Morena no es lo fuerte que presume.

Que no son creibles las encuestas que ubican al partido oficial muy arriba de sus adversarios, como si ya todo estuviera decidido. No, el ánimo opositor se va a las nubes y la capital del país se empieza a desteñir del guinda con que se pintó en 2018.

Ernestina Godoy decidió dar un informe. Seguramente será un mensaje político, no técnico.

Lo más terrible para Clara es que podría perder todo su capital político, pues el fin de semana su partido decidió que su candidata en Iztapalapa sea Aleida Alavez, quien no es de su corriente y no era quien ella quería.

La exalcaldesa empujaba como su sucesora a la diputada local Martha Ávila —otra que puede perder todo—, pero sus enemigos les ganaron la partida. Lo peor es que ese territorio podría caer en manos de René Bejarano, quien seguramente buscará volverse a acercar a Aleida.

Si eso ocurre y ganan, a ver quién los echa de ahí después. Ya sin la alcaldía más gran de la capital en su poder, y con una probable derrota ante el aliancista Santiago Taboada, el futuro de Brugada se empieza a tornar negro.

Porque ella no se puede engañar con los números alegres que le presenta su equipo. La realidad es que su campaña está lejos de prender y, menos, de entusiasmar a los capitalinos en general, en especial a quienes ha decepcionado la 4T.

La derrota de **Godoy** es lo de menos; lo peor es que el golpe hace *chuza* en morenismo local, afectando a **Clara**, a **Claudia** y a los candidatos del oficialismo.



CENTAVITOS...

A todo esto, **Ernestina** decidió que hoy, en su último día como fiscal, dará un informe, como si a alguien importara ya lo que tenga que decir. Seguramente será un mensaje político, no técnico, y hasta en una de esas anuncia alguna carpeta judicial más contra sus enemigos, como venganza. **Godoy** debió entender que ella, como todas las piezas de la política, es desechable. Que no importa y que mejor se hubiera retirado con dignidad, antes de que la obligaran a salir por la puerta de atrás, y con la urgencia de conseguir fuero para no ir a la cárcel el próximo sexenio.

